

Jugendnachmittag beim TV 1910 Girbelsrath e.V.

Wir, der Jugendvorstand des TV 1910 Girbelsrath e.V. veranstaltete in diesem Jahr erstmals einen Kinder- und Jugendnachmittag. Eine Schnitzeljagd in und um Girbelsrath stand auf dem Programm. Die Vorbereitung des Fragebogens war aufwändiger als zunächst gedacht. Es galt markante Punkte wie die Kirche, den Kindergarten oder Bushaltestellen so zu umschreiben, dass man sie nicht sofort finden würde.

Am 08. September war es dann soweit. Bei strahlendem Sonnenschein konnte die Veranstaltung beginnen.

In 2er-Gruppen und mit 20 Aufgaben auf dem Fragebogen starteten die Teilnehmer zur Schnitzeljagd. Wenig später sah man Kinder und Jugendliche kreuz und quer durch Girbelsrath sausen auf der Suche nach den richtigen Lösungen. Wie lautet die Hausnummer des höchsten Gebäudes im Ort oder wie alt ist das älteste Haus in Girbelsrath waren noch Fragen der einfachen Art.



(Jugendvorstand bei der Siegerehrung)

Nach 2 Stunden waren fast alle wieder am Ziel. Die Fragebögen wurden ausgewertet, dann standen die Sieger fest. Für die ersten 3 Plätze gab es jeweils einen Preis.



Alle Teilnehmer erwartete nach der großen Suche ein gemütlicher Abschluss mit vielen Salaten und leckeren Sachen vom Grill.

Ein ganz besonderer Dank gilt den Eltern, die uns tatkräftig unterstützt haben. Nicht zuletzt

durch das tolle Wetter wurde es eine gelungene Veranstaltung.

Wir, als Jugendvorstand bedanken uns bei allen bedanken, Teilnehmern, Helfern und Sponsoren und hoffen im nächsten Jahr wieder einen interessanten Nachmittag durchführen zu dürfen.

Wer nun Lust bekommen hat, das Sportangebot für Kinder und Jugendliche beim TV 1910 Girbelsrath e.V. einmal zu testen, ist jederzeit herzlich willkommen. Badminton, Tischtennis, Kinder-Turnen. Weitere Infos zu unserem Programm gibt es unter www.tv-girbelsrath.com unter oder unter 02421-394545

